

## 第38回PCネット越谷茶話会

(写真はクリックで拡大又はビデオ) (写真・ビデオ：大野義輝・鈴木康礼)

コロナ禍の中、5月11日、参加登録者10名(当日欠席1名)で「第38回茶話会」が開かれました。会場は、1テーブルに一人とし、窓を開けて換気も十分に行い、コロナ対策にも細心の注意を払い、行いました。

大野会長の挨拶、続いて参加者の近況報告、ゲームと続き、最後が『チョコちゃんダンス』です。



ゲームは前回に引き続き、リクエストのあった『あなたの人を見る目を鍛えます』。

今回のテーマは、猫、家族、コロナ、コーヒー、他。それぞれが、与えられた単語から連想することを短い表現で書きだし、誰がどの言葉を書いたかを当てるといものです。

女性の方が正答率が高かったのは、観察力に

差があるということでしょうか？ このゲームは、ゆっくりと時間をかけて行った方が楽しめます。

最後にズーム体験『チョコちゃんダンスに挑戦』

10回講座の総仕上げとして、『チョコちゃんダンス』の披露となりました。

NHKの動画サイト投稿用に『チョコちゃんダンス』の部分だけを鈴木さんに撮影をお願いしました。一方、大野会長もビデオ撮影に加わりました。



ダンサーは、梶原さん、水野さん、鳥井さん、金の4人に当日参加で頑張った小林さんを入れ、熟年5人組。

一回目、「後ろにごちゃごちゃ写っているのをよけて、もっと、広くスペースを取って・・・」と数少ない観客からの指摘で、もう一度撮り直し。次は、「鳥井さんが陰になって見えてないよ～」、「小林さんはこっちの方に向かって歩いて～」とその度に撮り直し。結局、Take 5まで繰り返すことになり、熟年ダンサー5人組はダンス『披露』ではなく『疲労』でクタクタ。十二分な運動量となりました。



帰宅後、大野会長から送られてきた動画のタイトルは『チョコちゃんダンス』ではなく、『チョコちゃん体操』。ダンスに見えるようになるにはもっと練習が必要だったようです。ともあれ、参加者全員で楽しんだ一日でした。

(記事作成：金 真紀子、編集：水鳥武彦)